
 
 

 

Compte rendu de la réunion du conseil d’établissement de l’école Beaurivage 

Mercredi 13 mars 2024, 19 h 

Bibliothèque de l’école Beaurivage 

 

Membres Présent (es) Absent (es) 

Marie-Ève Carrier X 
 

Mélanie Lebel 
 

X 

Evan Morin (Président) X 
 

Jessie Leblanc X 
 

Sarah Bouchard X 
 

Sonia Brisson X 
 

Chantal Gagnon X 
 

Dany Bellemare 
 

X 

Julie Gagnon  X 

Stéphanie Lévesque X 
 

Audrey Dion X 
 

Mélissa Cimon X 
 

Julie Bergeron X 
 

Justine Pelletier X 
 

Charles-Émile Simoneau X 
 

Béatrice Moreau X 
 

Denise Fournier X 
 

Éloïse Beaupré X  

Substituts 
  

Jolyane St-Pierre 
 

X 

À l’école Beaurivage, nous sommes ici pour permettre à tous de croire en sa valeur afin que 

chacun puisse développer son plein potentiel tant au niveau scolaire, personnel que social ! 



1. Mot de bienvenue 

 
M. Morin souhaite la bienvenue à tous les membres et en profite pour leur souhaiter un bon 

dernier droit vers la fin de l’année. 

 

Mme Carrier présente la nouvelle direction adjointe, Mme Sophie Rochette. Celle-ci assurera 

le remplacement de Mme Justine Pelletier. 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour du 13 mars 2024 

 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Jessie Leblanc et appuyée par Mme Stéphanie 

Lévesque. 

 

 

3. Adoption du compte rendu du 17 janvier 2024 

 
L’adoption du compte rendu du 17 janvier 2024 est proposée par Mme Stéphanie Lévesque 

et appuyée par Mme Mélissa Cimon. 

 

 

4. Suivi au compte rendu du 17 janvier 2024 

 

Mme Mélanie Lebel demande un suivi pour le budget en lien avec l’achat des casiers. Compte 
tenu du prix d’un seul casier, Mme Carrier envisage de faire l’achat des casiers manquants 
seulement pour combler le manque pour répondre à l’augmentation de la clientèle. 

 

 

5. Courrier du président 

 
M. Morin n’a pas reçu de courrier. 

 
 

6. Activités et sorties éducatives  

 
Les sorties sont acceptées en bloc. 

L’approbation des sorties éducatives est proposée par Mme Audrey Dion et appuyée par Mme 
Mélanie Lebel. 

 

7. Adoption du projet éducatif 2024-2028 

 
Les membres ont reçu préalablement le document du projet éducatif. Mme Carrier présente 

l’environnement interne et externe. Elle rappelle que le contexte de l’augmentation de la clientèle 



dans le secteur de Lotbinière est préoccupant et propre à notre milieu. Les membres proposent 

de faire les ajouts suivants : 

- Ajout de l’agglomération de Saint-Étienne dans le tableau de recensement. 

- Indiquer le pourcentage de la clientèle scolaire pour chaque 

municipalité/agglomération dans le tableau de recensement. 

- Placer les indicateurs en ordre croissant en fonction des années dans le tableau des 

objectifs. 

L’adoption du projet éducatif avec les modifications mentionnées est proposée par Mme 

Mélissa Cimon et appuyée par Mme Sara Bouchard.  

 

 

8. Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation  

 
Mme Mélissa Cimon présente le résumé du plan d’action pour le plan de lutte contre la 

violence et l’intimidation. 

 

Un sondage a été envoyé à l’ensemble du personnel pour recenser une banque d’activités que les 

élèves pourraient aimer. Ensuite, les élèves pourront choisir selon les différentes propositions. Le 

but est de créer une tradition d’activités pour chaque niveau. 

 

L’adoption du plan de lutte est proposée par Mme Stéphanie Lévesque et appuyée par Mme 

Audrey Dion. 

 

 

9. Garde-robe scolaire 2024-2025 

 

Le sujet est reporté à la prochaine rencontre. 

 

 

10. Comité de parents 

 
Voici les points discutés lors de la dernière rencontre du comité de parents : 
 

- Dans l’acte d’établissement, la 5e année de Beaurivage n’apparaissait pas. 

- L’augmentation du temps d’écran.  
- Projet : Rendez-vous dans ma cabane en lien avec le stress et anxiété pour les 5 à 9 ans. 

(Activité de méditation) 
- Le centre de services scolaire demande au comité de parents des idées pour attirer les 

parents à s’impliquer dans les CE. 
 
M. Morin propose de mettre dans l’info parent le nom des membres du CE ainsi que les dates 
des rencontres.  

 

 

 



11. Informations de la direction 

 
- Les 15 et 16 mars, les membres du personnel de l’école présenteront une pièce de théâtre. 
- Le 15 février, il y a eu un spectacle de secondaire en spectacle : on constate qu’il a beaucoup 

de talent à Beaurivage. 
- Le projet modulaire va bon train. Le début des travaux est prévu pour le 25 mars pour la 

préparation du sol. Une présentation des plans est projetée. 
 

 

12. Mot du représentant de la communauté 
 

Éloise, travailleuse de rue, présente les différentes activités que font les maisons des jeunes de 
Lotbinière.  
 

 
13. Mot du gouvernement étudiant 

 
- La journée country a eu lieu un lundi en janvier et ce ne fut pas un choix judicieux parce que 

beaucoup ont oublié. 
- L’activité de Saint-Valentin a été bien appréciée. Le thème chic a amené un questionnement 

sur la définition du « chic ». 
- La prochaine journée thématique sera une journée sportive : du ping-pong au carrefour et 

un Kahoot sur des connaissances sportives sont prévus.  
 

 

14. Calendrier scolaire 

 
La journée pédagogique au retour de la relâche est bien utile pour bien des raisons (fin d’étape, 
retour difficile pour les élèves). Ces points sont à considérer lorsque le calendrier est voté en 
comité. Les enseignants demandent de voir à ce qu’une attention particulière y soit portée. 

 

15. Critères de sélection pour la direction d’établissement 
 

Les directions quittent les lieux afin que le comité établisse les critères de sélection pour la 
direction. 

 
 

16. Date de la prochaine rencontre 

 
La prochaine rencontre se tiendra le mercredi 8 mai 2024 à 19 h, à l’école Beaurivage. Il faut 
noter un changement de date pour juin pour le 12 juin à 18 h 15. 

 

 

17. Levée de l’assemblée 

 
La levée de l’assemblée est annoncée à 20 h 45. 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Audrey Dion par et appuyée par 
Mme Mélissa Cimon. 


